

Strasbourg 2. Febr. 1902

Verehrtester Herr Geheimrath!

Da Sie bisher die nekrologischen Notizen im N. A., zumeist für Mitglieder der Centraldirection stets selbst verfaßt haben, möchte ich doch bitten, daß Sie auch Scheffer ein paar Zeilen widmen. Einmal würde eine Abweichung von dem Brauche doch auffallen und gerade in diesem Falle vielleicht mißdeutet werden; andererseits habe ich Scheffer persönlich nicht so nahe gestanden, daß ich jetzt besondere Veranlassung zu einem solchen Nachruf hätte. Unsere persönlichen Beziehungen sind immer correct, aber nie warm gewesen, und sie sind, seit 'eine Freundschaft' (wie er mir selbst gerade heraus gesagt hatte) s. Z. meine Wahl in die Akademie vereitelt haben und seitdem er bei der Berufung Tangls mitgewirkt hat, die die meine zu verhindern sollte und verhindert hat, nicht wärmer geworden. Den gelebtesten in ihm habe ich stets sehr